

Lire cet email dans mon navigateur



**Les Amis du Chemin de
Saint-Jacques - Suisse**

**Die Freunde des
Jakobsweges - Schweiz**

Die Wünsche des Vorstands

2023



Gutes Jahr
2023

Photo :Depositphotos-free

Ihnen, liebe Mitglieder der *Association des Amis du Chemin de Saint-Jacques*, wünscht der gesamte Vorstand ein friedliches und gesundes Neues Jahr. Nelson Mandela sagte einmal: "es sind die Musik und der Tanz, die mich mit der Welt in Frieden bringen", also möchten wir seine Worte aufgreifen und hinzufügen: ... und der Jakobsweg!

Wechsel im Präsidium

Im Jahr 2017 hat der Verein der Freunde des Jakobswegs mich zum Präsidenten gewählt und es ist eine Reise vom nunmehr sechs Jahren, die mir so viel Freunde und gute Gefühle gebracht hat, so dass es nun an der Zeit ist, den Stab weiterzugeben. Anlässlich der nächsten Generalversammlung Ende März in Genf werde ich mich mit grosser Dankbarkeit für das Vertrauen, das Sie mir entgegengebracht haben, verabschieden und das Amt in neue Hände übergeben

Können

kommen.



Photo : Laurent Farinelli

Pilgerstämme

Zu Beginn des neuen Jahres überlegen Sie sich womöglich, welchen Weg Sie nächstens unter die Füße nehmen möchten. Zögern Sie nicht und besuchen Sie einen der insgesamt 14 in der ganzen Schweiz verstreuten Stämme in Ihrer näheren Umgebung. Dort kann man Ihnen bei der Entscheidungsfindung behilflich sein. Auf unserer Internetseite [Pilgerstämme](#) finden Sie alle nötigen Angaben.

Am Stamm lernen Sie viele Pilger und Pilgerinnen mit unterschiedlichen Erfahrungen kennen, die Ihnen für allfällige Fragen gerne zur Verfügung stehen.

Hinzu kommt, dass jeder Stamm verschiedene Aktivitäten anbietet, wie geführte Wanderungen, Vorträge zu verschiedenen Themen oder Präsentationen von verschiedenen Jakobswegen, etc.

Unter [Agenda](#) werden Sie ein breites Angebot der Aktivitäten finden.

Die Stämme würden nicht funktionieren, wenn es kein Stamm-Verantwortlichen gäbe. Sie leisten das ganze Jahr einen bemerkenswerte Arbeit, wofür Ihnen auch das Komitee den herzlichsten Dank ausdrückt!

Diese Stamm-Verantwortlichen haben sich letzten November zusammengefunden und untereinander ausgetauscht. Es ist ihnen ein grosses Anliegen, die Stämme mit ihren Aktivitäten allen am Jakobsweg interessierten Personen bekannt zu machen.

Das Beste ist deshalb: Besuchen Sie den Stamm - Sie werden sehr willkommen sein!

Hospitaleros/Hospitaleras gesucht!

Für die am nördlichen Zweig des Weges von Vézelay gelegene [Herberge von](#)

Für die am nördlichen Zweig des Weges von Vezeley gelegene **Herberge von Tannay** suchen wir für die kommende Saison ein oder zwei *Hospitaleros*.

Für Auskünfte kontaktiert bitte Jean-Michel und Evelyne Roy:

Email: evelyneroy58@orange.fr

Handy: +33 6 71 74 60 02

Ultreia !

VIAJACOBI4.CH

Vous recevez ce mail car vous avez rejoint la newsletter du site *|DOMAIN_NAME|* avec l'adresse *|EMAIL|*.
[Se désinscrire](#) pour ne plus recevoir de mails de notre part.

